

Si l'on m'avait dit que les choses se passeraient ainsi, j'aurais certainement cru à une mauvaise blague ou quelque chose de ce genre, c'est typiquement le style de récit que l'on écrit pour faire de la prévention généralement, sauf que là, c'est la vraie vie, pas de seconde chance, pas non plus de retournement de situation. Au vu des complications qui se multiplient, j'ai jugé qu'il serait utile de tenir un journal, en tant que survivaliste et scientifique, mon expérience pourrait s'avérer utile autant pour ceux qui partagent la même situation que moi et qui tomberait sur mon journal s'il devait m'arriver quelque chose où si la situation s'arrange assez pour que cela puisse éduquer les générations futures.

Sur ce, je vous laisse découvrir mon quotidien dans ces quelques pages ainsi que les savoirs que j'ai réussi à regrouper au fur et à mesure des jours.

27 janvier 2030

C'est mon anniversaire et on m'offre ce carnet où vous lisez ces quelques notes, inutile de vous le décrire vu que vous l'avez entre vos mains, on me l'a offert avec pour objectif de conter mes différentes aventures dans les lieux reculés voir sauvages de notre planète, mais pour tout vous dire, je ne pense pas que cela sera sa fonction, je compte plutôt faire des reportages vidéos et utiliser ce journal à des fins de préservation de moi-même, rester plusieurs semaines dans un environnement hostile tend à provoquer des dégâts sérieux niveau psychologique.

On verra bien quelle sorte d'aventures se retrouveront dans ces pages.

3 février 2030

Les élections présidentielles se déroulent avec pour l'instant une majorité soutenant la réélection de Donald Trump, avec le conflit opposant Russie et Ukraine, les tensions ne font que grimper et la peur s'installe de plus en plus. Pour ne pas arranger les choses, une théorie du complot gagne en popularité et désigne la Russie comme étant liée à la mort soudaine du président américain quelques mois seulement après son arrivée à la maison blanche. Je dois avouer que j'ai moi-même peur de ce que l'avenir nous réserve, d'autant qu'il y aurait eu aux dernières nouvelles une explosion aux alentours de la centrale de Zaporijia en Ukraine.

Avec tout cela, l'impression d'une future guerre froide se fait ressentir.

4 février 2030

Ce que je craignais a été confirmé, en bien plus pire que ce que l'on aurait pu imaginer, pour commencer, l'explosion s'est avérée être vraie mais elle n'a pas eu lieu aux alentours de Zaporijia, elle a eu lieu dans Zaporijia.

Et si seulement c'était la seule chose de grave, mais il s'avère que la bombe était une bombe radiologique, rendant impossible toute évaluation des dégâts sur la centrale et

les réacteurs, j'espère me tromper mais, j'ai bien peur que nous sommes à l'aube d'une nouvelle catastrophe nucléaire aussi destructrice que Tchernobyl.

7 février 2030

Bon, pour l'instant, rien de trop paniquant si ce n'est que la centrale est inaccessible et que tout ceux qui ont été envoyés enquêter ne sont pas revenu, les compteur geiger eux, s'affolent à partir de 2 km de la station ce qui, même si on aurait pu s'y attendre, reste quand même affolant quand on pense au passif de la région, cependant j'essaye de garder espoir en me disant que comme pendant l'incident ayant eu lieu avec sa grande soeur, Zaporijia verra les choses s'arranger.

9 février 2030

Je vais finir par me demander si mon optimisme n'affecte pas les évènement d'une manière ou d'une autre, à l'heure où j'écris ces lignes, une secousse a été ressentie à 10 km autour de la centrale, on ne sait pas encore ce qui l'a produite mais des témoins affirment que la centrale commencerait à émettre une lumière bleue, ce qui ne présage rien de bon j'en ai bien peur.

11 février 2030

Je... Je ne sais pas vraiment comment dire ça... Pendant la nuit du 10 au 11, plusieurs explosions ont retenti en provenance de la centrale ce serait apparemment les réacteurs et très franchement j'aimerais me tromper mais le fait est que la zone létale est passée de 1 km à 100 km, avec une radioactivité élevée à 300 km à la ronde, ça ne peut qu'être les réacteurs, la lumière bleue elle, s'est intensifiée. Honnêtement j'ai très peur, à la fois pour moi, mais aussi pour mes proches, la pluie s'annonce bientôt et je crains qu'avec le vent et les radiations, l'eau propre commence à manquer.

18 février 2030

Ça n'aura pris qu'une seule semaine pour que plus de 60% de l'eau potable devienne impropre à la consommation à cause des radiations, la pluie étant devenue peu à peu radioactive à force que le nuage de radiations dégagé de la centrale fasse le tour du monde, on estime la population touchée à au moins 5 milliards si ce n'est pas plus, mais de toute façon, ceux qui ne mourront pas des suites des radiations le feront de soif. De mon côté, j'ai déjà commencé à faire bouillir toute l'eau dont je me sers, aucune idée de si cela améliore mes chances de survie mais il faut bien que je fasse quelque chose.

22 février 2030

J'ai un mauvais présentiment, je pense que mes efforts pour décontaminer l'eau ont été vains, je peux me tromper mais le fait que je commence à perdre un peu de peau me rends perplexe, au mieux, j'ai une maladie de peau qui se déclare à cause des radiations environnantes ou un cancer, sinon, c'est que je suis gravement empoisonné aux radiations. Je ne peux même pas vérifier cela, la zone où je vis est à 10km de toute civilisation, et même les compteurs geigers ont cédés à force, ils étaient plutôt vieux cela dit, il faudrait que j'aille en chercher mais ça serait du suicide, l'électricité elle, est toujours disponible et les informations deviennent cruciales, se tenir informer est probablement la chose la plus importante que je puisse faire.

1 mars 2030

Bon, vous avez certainement remarqué l'espacement entre maintenant et la dernière fois que j'ai écrit, et bien, pour tout vous dire, je pense que ma dernière théorie s'est avérée correcte, je perds mes cheveux, bientôt, ce sera au tour des ongles et des dents, je ne pensais pas partir aussi vite, je pensais pouvoir survivre plus longtemps... Mais il va bien falloir que je m'y fasse, je sens déjà la mort s'approcher de jour en jour.

XX/XX/2030

“Mr Klaus, c'est l'heure de prendre vos cachets, Mr Klaus.
-Ma peau...Mes cheveux...Mes dents... Tout est parti !
-Oui Mr Klaus, prenez vos cachets, ils reviendront, je vous l'assure, tenez, un verre d'eau.
-L'EAU! ELLE EST CONTAMINÉE ! IL FAUT LA STÉRILISER !
-Oui Mr Klaus, tenez, voilà de l'eau purifiée, comme vous le vouliez.
-Je dois écrire ! La lumière bleue ! Les générateurs vont exploser !
-Alors écrivez Mr Klaus, mais, votre journal est fini ?
-Fini, la mort est là, elle me tend les bras, je dois la suivre?
-Non Mr Klaus, votre place est ici, au Centre Hospitalier de Zaporijia
-Le générateur ! La lumière bleue ! L'explosion !
-Reposez-vous Mr Klaus, il se fait tard”

“Toujours aucune amélioration ?

-Non monsieur, depuis qu'il a vu cette supposée “lumière bleue”, son état psychologique n'a pas progressé, je ne sais pas ce qu'il a vu mais cela l'a rendu délirant.
-Connaissant son passif d'ingénieur en nucléaire, il doit interpréter cela comme un événement radioactif très puissant, d'où sa certitude qu'il est sur le seuil de la mort. Continuez le traitement expérimental.

-A vos ordres monsieur.